

Recursos del Fondo Metropolitano crecen 5% y se amplían de 32 a 46 las zonas incluidas.

PASO DE 32 A 46 ZONAS

Fondo Metropolitano se amplía a más regiones

Prevé el PEF un monto de 7,837 millones de pesos para este rubro en el 2011



I. Gutiérrez
EL ECONOMISTA

LA CÁMARA de Diputados aprobó una partida de 7,837 millones de pesos para el Fondo Metropolitano en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el 2011, que se aplicará para diversos proyectos de infraestructura, con un aumento de 5.12% respecto del 2010, cuando se etiquetaron 7,455 millones de pesos.

Este fondo creció, además, en cuanto al número de regiones que abarca, ya que en el 2010 destinaba recursos para 32 regiones y en el 2011 se incrementarán a 46 las zonas que, de cumplir con los requisitos de la Federación, podrán disponer de montos adicionales a su presupuesto para programas, obras y proyectos enfocados a ordenar el desarrollo metropolitano.

Según lo publicado en la Gaceta de la Cámara, entre las zonas que podrán acceder a mayores recursos como parte del Fondo Metropolitano destacan León y Guanajuato con 344.6 millones de pesos, luego de que se etiquetaran recursos por 342.9 millones en el 2010, los cuales hasta julio de este año no habían sido solicitados; también está Pachuca que dispondrá de 62 millones, cuando en el 2010 se le destinaron 60.9 millones de pesos que

tampoco ejerció. En tanto, Oaxaca pasó de 67 millones para el 2011, desde 56.1 millones de pesos que se le destinaron para el 2010, los cuales utilizó en su totalidad.

Del otro lado de la moneda y no obstante ser las ciudades más importantes del país, después del Distrito Federal, se encuentran las zonas metropolitanas de Monterrey y Guadalajara, por ejemplo, cuyos montos descendieron. En el caso de la capital de Nuevo León tiene etiquetados 770.1 millones de pesos, un monto menor que los 775.26 millones que se le asignaron en el año previo, mientras que Guadalajara contará con 880.5 millones de pesos, una caída respecto del 2010, cuando recibió 919.8 millones.

EL DF SÍ LOS EJERCERÁ

Cabe destacar que la zona metropolitana del Valle de México recibirá 3,348 millones 536,000 pesos que se utilizarán para la construcción de la Línea 3 del Metrobús y la terminación de la Línea Dorada del Sistema de Transporte Colectivo Metro, según lo indicó Leticia Quezada, vocera del grupo parlamentario del PRD.

Durante este año, a la zona metropolitana de la capital del país sólo le faltó ejercer 223 millones.

igutierrez@eleconomista.com.mx

EN NÚMEROS

770 millones de pesos aprobó la Cámara de Diputados para realizar obras metropolitanas en Nuevo León y 880.5 millones para la zona de Guadalajara.

3,348 millones 536,000 de pesos recibirá la zona metropolitana del Valle de México.

LOS NUEVOS BENEFICIADOS

Cuernavaca	35'392,562
Morelia	27'941,496
Matamoros	29'339,426
Coahuila	37'255,328
Monclova-Frontera	20'000,000
Tehuacán	23'284,580
Zacatecas-Guadalupe	23'284,580
La Piedad-Pénjamo	9'313,832
Ocotlán	23'107,617
Río Verde-Ciudad Fernández	18'627,664
Piedras Negras	15'000,000
Tecomán	14'082,514
Moroleón-Uriangato	18'627,664



Fecha 17.11.2010	Sección Urbes y Estados	Página pp-32
----------------------------	-----------------------------------	------------------------

Tulancingo	12'000,000	DESAPARECE DEL FONDO
Tapachula	12'000,000	
Guaymas	12'000,000	

Hermosillo
(CIFRAS EN MILLONES DE PESOS)



Leticia Quezada, vocera del PRD en la Cámara Baja. FOTO ARCHIVO: CUARTOSCURO

COLCHÓN PARA OBRAS

Aunque el número de regiones que podrán tener acceso al Fondo Metropolitano aumentó en 16 respecto del año pasado, los recursos apenas lo hicieron en 5 por ciento.

